



## LA AGENDA DE EL INDEPENDIENTE

El presidente de la Comisión Permanente de Partidos Políticos de América latina salió en defensa del presidente nacional del PRI en su litigio con grabaciones en Campeche. Pero el presidente de la COPPPAL y el presidente del PRI son la misma persona: **Alejandro Moreno Cárdenas**, con lo cual le restó seriedad al pronunciamiento de la organización de partidos latinoamericanos. El vocero de la COPPPAL debió haber sido otro dirigente partidista de otro país y no el mexicano.



**Al PRI le urge un nuevo dirigente nacional.**



**Alejandro Moreno Cárdenas.**

- Sin necesidad de cateos, la difusión de grabaciones de conversaciones de **Alito** son suficientes para convertir a la opinión pública en un tribunal implacable, sin necesidad de procedimientos judiciales. Al interior del PRI, todas las fuerzas tienen claro que la gestión de **Alito** es insostenible y afecta la credibilidad de la alianza opositora, por lo que comienzan a circular versiones de que es inevitable su renuncia a la presidencia del partido. La urgencia del cambio de dirigente del PRI tiene que ver con la nominación de candidatos a los gobiernos del Estado de México y Coahuila.